

# Le projet de transformation des activités de l'informatique : UNE ATTAQUE SOCIALE SANS PRÉCÉDENT

Il y a quelques jours, les salariés de l'informatique ont pris connaissance d'un projet de transformation de leurs activités qui laisse augurer de sérieuses menaces pour leur avenir professionnel. En effet, changement de statut social, mobilités professionnelles et géographiques, Plan de Sauvegarde de l'Emploi sont autant d'annonces contenues dans ce document. Sans attendre la tenue du prochain Comité de Groupe prévu le 2 juillet pour aborder cette question, et pour signifier au plus tôt à la direction l'opposition du personnel à un tel projet qui lui est annoncé brutalement avant les congés d'été, **Sud BPCE** a informé l'ensemble des organisations syndicales de son intention d'interpeller la direction de BPCE lors de la Commission Paritaire Nationale du 24 juin à BPCE. Au cours de cette réunion à laquelle participait Madame MERCIER-GALLAY, la DRH du Groupe, **Sud BPCE** a fait la déclaration suivante :

*« La direction du Groupe a fait connaître il y a quelques jours un projet relatif à l'évolution informatique des entités IT-CE, i-BP, BPCE SA, Natixis et Albiant-IT.*

*Dès qu'elles en ont pris connaissance, les organisations syndicales représentant l'ensemble du personnel de l'informatique se sont rassemblées dans une intersyndicale pour décider collectivement de la réaction à mettre en place.*

*Depuis la communication de votre projet, notre syndicat **Sud BPCE** a été sollicité à de multiples reprises par des salariés, syndiqués et non-syndiqués, de toutes les entités concernées et de toutes les régions. Ces salariés nous ont fait part de leur étonnement, de leurs craintes et de leur mécontentement face à cette situation. Ils considèrent que **ce projet présenté brutalement, sans aucun échange ni aucune concertation préalable avec les premiers intéressés, les salariés, représente de graves dangers pour leurs emplois, leurs activités, leur statut social, les sites, tout comme pour la qualité de leur travail et le service rendu.***

*Ces salariés s'insurgent contre la méthode retenue qui fait qu'**avant la communication de ce projet il n'y a pas eu le moindre échange entre la direction et le personnel afin que ce dernier puisse exprimer son sentiment et donner sa position quant à sa façon de voir l'avenir de l'informatique du Groupe.** Une fois de plus, la direction a procédé brutalement, unilatéralement, sans aucune concertation et c'est inadmissible !*

*Les salariés sont particulièrement scandalisés par les arguments avancés à l'appui du projet. Ainsi, alors que la direction de l'informatique vient de proposer aux organisations syndicales un accord sur le télétravail, aujourd'hui pour justifier votre projet au prétexte des limites de l'organisation actuelle, il est évoqué à la page 11 du dossier que la transmission des compétences et du savoir-faire est limitée par l'éloignement managérial, une contrainte que vous vous êtes bien gardés de mentionner en présentant votre accord sur le télétravail.*

*C'est pourquoi, **notre syndicat vous demande, au nom des salariés de l'informatique, de retirer votre projet et d'engager avec le personnel concerné des échanges et des négociations, pour aboutir dans le cadre d'une concertation digne de ce nom à un autre projet cohérent et partagé.** »*

Face au refus de la direction de retirer son projet, la délégation de **Sud BPCE** a décidé de quitter la CPN et poser ainsi un premier acte fort de refus. Le 2 juillet prochain, lors du comité de Groupe, **Sud BPCE** poursuivra le combat engagé en comptant sur l'union intersyndicale la plus large et la plus combative.

Paris, le 26 juin 2014

L'exécutif national

J.Bonnard - G Breuillat - M.Brugnooge - D.Gilot - JL.Kerenflec'h

B.Konieczynski - JL.Pavlic - A.Quesne - P.Saurin

n°10-2014

**Solidaires** Union  
syndicale



**Sud** groupe BPCE – 24, Boulevard de L'Hôpital 75005 PARIS - Tél. : 01 42 33 41 62  
Contact : sud.caisse-epargne@orange.fr - www.sudbpce.com - www.solidaires.org - facebook SUD BPCE